

「ホッとサークル」開催！

地域支援センターあいづでは、保護者交流の場として「ホッとサークル」を開催しています。ここ数年、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、開催を見合わせていたのですが、今年度は、11月1日（火）と2日（水）の2日間、学部ごとに子育ての悩みや今、不安に感じていることなどについて話し合う場を設けることができました。

少人数での開催となりましたが、参加された保護者の皆様からは以下のような感想が寄せられました。



【感想】（一部抜粋）

- 人数が少なかったことで、ざっくばらんに話ができよかった。
- 子供の悩みから雑談まで、気軽に話をするのができ、とても楽しかった。
- 事業所不足の件等について、学校側から外部への働きかけがあったという話が聞けて良かった。
- 様々な情報を知ることができ良かった。
- 進路についての情報をもっと知りたい。
- ためになるような話が聞きたい。
- 子供の悩みだけでなく、いろいろな話ができる場があればよい。



小学部



中学部

※参加していただいた皆様、ありがとうございました。

※ 来年度も保護者の皆様が情報交換したり、悩みを話し合えたり、少しでもほっとしたりしていただける場を提供できるようにしていきたいと思えます。

